



EL NIVEL DE ANSIEDAD EN PACIENTES PEDIÁTRICOS QUE PRESENTAN TRASTORNOS EN EL NEURODESARROLLO

Rosario Barrera Gálvez¹, Elvira del Carmen Cadena Coronado¹, José Arias Rico¹ y Isabel Valenzuela de la Cueva¹

¹ Instituto de Ciencias de la Salud. rosariobarrerag@yahoo.com.mx

El desarrollo infantil debe ser monitoreado regularmente, para la detección temprana de señales de alarma que indiquen alteraciones en su evolución normal. Esta investigación se deriva de la participación de pacientes pediátricos con trastornos del neurodesarrollo, con el objetivo de evaluar la ansiedad en pacientes pediátricos que padecen trastornos del neurodesarrollo. La metodología es descriptiva, transversal, con una población de 408 pacientes pediátricos de 4 a 17 años que están recibiendo rehabilitación. Resultados de los 150 participantes, correspondencia con el género femenino 49 y el masculino 101 niños. A partir de esto, se identificó que un 48% de los participantes presentan ansiedad generalizada. En el presente estudio se concluye que los resultados del examen Spence identifican que las participantes femeninas tienen un nivel alto con 55 puntos para los hombres un nivel alto con 45 puntos y en promedio se identifica que tienen un alto nivel de ansiedad en general con 48 puntos.